

VRNTZT.
ZKNFT.
GSTLTN.

VERNACHLÄSSIGTE TROPENKRANKHEITEN

Hessen handelt: Initiativen zur Forschung und Wirkstoffentwicklung

Parlamentarischer Abend

WANN:

22. Februar 2018

Beginn 17 Uhr

WO:

Hessische Landesvertretung in Berlin

In den Ministergärten 5

10117 Berlin



HESSEN



TECHNOLOGIELAND
HESSEN



TAREK AL-WAZIR



Hessen setzt sich als stärkster Pharmastandort in Deutschland für die Behandlung der sogenannten Vernachlässigten Tropenkrankheiten ein, die meist die Ärmsten der Armen treffen. Wir stellen uns unserer Verantwortung und haben wissenschaftliche und wirtschaftliche Kompetenzen zur Entwicklung neuer Medikamente und Therapien gebündelt. Gemeinsam schaffen wir dringend benötigte Ergebnisse, um das Leid von Menschen zu verringern.



PROFESSOR KATJA BECKER



Die Bekämpfung von Vernachlässigten Tropenkrankheiten unterbricht Armutskreisläufe und ist aus medizinischer und humanitärer Sicht eine Notwendigkeit. Ich freue mich sehr, dass hessenweit 25 Arbeitsgruppen bei der Entwicklung neuer Strategien gegen Vernachlässigte Tropenkrankheiten unterstützt werden.



PROFESSOR KARL MAX EINHÄUPL



Das LOEWE-Zentrum DRUID kann als Role-model für die biomedizinische Forschung bezeichnet werden. Es begegnet einer großen Herausforderung unserer globalisierten Welt, den Vernachlässigten Tropenkrankheiten, mit Vernetzung und Zusammenarbeit wissenschaftlicher Experten von drei erfahrenen Medizinstandorten, um gemeinsam und interdisziplinär einen Beitrag zur Bekämpfung dieser Krankheiten zu leisten.



PROFESSOR JOCHEN MAAS



Die IGH hat das Thema der Vernachlässigten Tropenkrankheiten bereits vor zwei Jahren aufgegriffen. Interessante Kooperationen zwischen akademischen Instituten und der Industrie sind hier entstanden. Letztendlich war dies auch die Geburtsstunde des DRUID-Projektes. Damit werden wir in der Lage sein, aus Deutschland heraus signifikant dazu beizutragen, die Vernachlässigten Tropenkrankheiten einzudämmen und vielleicht sogar zu besiegen.

Sehr geehrte Damen und Herren,

mehr als eine Milliarde Menschen leiden unter Vernachlässigten Tropenkrankheiten – vorrangig in den ärmsten Ländern der Erde. Globalisierung, Klimawandel und Tourismus begünstigen jedoch die Ausbreitung auch in den wohlhabenden Industrieländern.

In Hessen treiben politische, wirtschaftliche und wissenschaftliche Akteure die Bekämpfung von Vernachlässigten Tropenkrankheiten gemeinsam und beispielhaft voran.

Diskutieren Sie an diesem Abend mit:

Tarek Al-Wazir

Hessischer Wirtschaftsminister und
Stellvertretender Ministerpräsident

Professor Katja Becker

Justus-Liebig-Universität Gießen und Sprecherin
des LOEWE-Exzellenzzentrums „DRUID –
Novel Drug Targets against Poverty-Related
and Neglected Tropical Infectious Diseases“

Professor Jochen Maas

Forschungsgeschäftsführer Sanofi Deutschland und
Leiter der Werkstatt „Wissenschaft und Forschung“
der Initiative Gesundheitsindustrie Hessen

Professor Karl Max Einhäupl

Vorstandsvorsitzender der Charité-Universitäts-
medizin Berlin und Vorsitzender des unabhängigen
LOEWE-Programmbeirats

Wir freuen uns, Sie zu diesem Parlamentarischen Abend zum Thema Vernachlässigte Tropenkrankheiten zu begrüßen.

INFORMATIONEN UND KONTAKT

Hessen Trade & Invest GmbH

Konradinerallee 9

65189 Wiesbaden

Kontakt: Dr. Janin Sameith

janin.sameith@htai.de

Veranstaltungsort:

Hessische Landesvertretung in Berlin

In den Ministergärten 5

10117 Berlin

Die Teilnahme ist kostenfrei, eine Anmeldung ist erforderlich.

Um Anmeldung wird bis zum **16. Februar 2018** gebeten unter:

<https://www.technologieland-hessen.de/anmeldung-parlamentarischer-abend>

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.technologieland-hessen.de/parlamentarischer_Abend



Exzellente Forschung für
Hessens Zukunft